

Cuba participa en conferencia sobre diabetes en Rusia



Moscú, 24 oct (RHC-PL) Cuba participó en la II Conferencia Internacional científico-práctica "Tratamiento a complicaciones de la diabetes", celebrada en la Academia Médica Estatal de la región rusa de Yaroslavl.

El Ministro Consejero de la Embajada de Cuba en la Federación de Rusia, Rolando Zayas Bu, asistió a la citada conferencia, presidida por el titular de dicha institución, el Académico y Doctor en Ciencias Médicas, Yuri Novikov.

Durante el foro, se presentaron una decena de trabajos realizados por especialistas de gran reconocimiento en la materia.

Entre los materiales expuestos estuvo el de la Dra Yulia Sherbakova, del Hospital No 33 de la ciudad de Nizhny Novgorod, sobre la efectividad del tratamiento con el producto cubano Heberprot P.

Por su parte, Zayas Bu, destacó la importancia del uso de este medicamento cubano, único en su tipo, para el tratamiento de las úlceras del pie diabético.

El funcionario explicó que el medicamento se encuentra en fase de introducción en el sistema de Salud de la Federación de Rusia, con buenos resultados hasta la fecha.



Radio Habana Cuba